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Gittà di Trani
Nèdaglia d'Argento al Merilo Civile

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del

L'anno duemiladiciasseúe , il giorno 31 del mese di , alle ore 10,39

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle formalità pr€scrittè dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO CO UNALE in via gÍd-in?.l!3............... in adu nanza 
. .p!_.p.P!.i.93...

di ..........,..,..p|l!!.l?-................ convocazione, sotto la Prcsidenza del Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con I'assistenza del Segretarlo Gènerale DotL

All'inizio dell'argomento in oggetto alle or€ lq,!g

appr€sso indicati :

risultano pr€senti o assenti i Consiglieri Comunali comè

a*."t" | ;

18) Tolomeo Tiziana x

191 Lovecchio Pletro x
20) Loconte Giovanni x
2l) Capone Luciana x

221 Laurora Franceaco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops lichele x
261 Di Lemia Luisa x

27) fuerra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
32) Procacci cataldo x

33) Cinquepalmi flraria Grazia x

dott. Carlo Casalino

Oggetto:
Interventi preliminari.

N. 18 del Reg.

Data: 31 l3l 2017

1l Bottaro Amedèo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonèlla x
4l Laufora Cado x

5) TomasicchioEmanuele x

6) Ferrante Fabdzio x
7) Laurora Tommaso x

8) Avantarlo Carlo x
9) Cormio PatrÉia x

l0) illarinaro Giacomo x
11) Oe Laurentis Oomenico x
12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x

14ì Amoruso Leo x
15) Barresi Anna Maria x
16) DiTondo Diego x

l7l Zitoli Francesca x

Totale presenti n.



Sono presenti in aula l'Assessore Lignola, Di Gregorio e Capone. Gli Assessori D'Agostino e

Ciliento giungeranno in corso dei lavori, rispettivamente alle ore 1.1,30 e alle ore 12.20.

E' assente giustificato l'Assessore Di Lernia.

Entrano in aula i Consiglieri Di Lernia - Florio - Lapi, per cui i presenti passano da 25 a 28.

In via preliminare chiede ed ottiene la parola il Consigliere De Toma per una pregiudiziale

sulla irregolarità della convocazione del Consiglio Comunale, meglio esplicitata e motivata

nell'intervento di cui alla resocontazione dattiloscritta allegata.

ll Presidente replica e chiarisce in merito come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Si allontanano dall'aula i Consiglieri Florio - De Laurentis - Lapi, per cui i presenti sono 25.

Quindi non essendoci altri interventi il Presidente pone in votazione per appello nominale

la pregìudiziale del Consígliere De Toma sulla forma non corretta della convocazione del Consiglio

che, pertanto, a suo parere non andrebbe celebrato.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.25

Assenti: n.8 (Bottaro - Florio - Laurora C. - Tomasicchio - De Laurentis - Briguglio -
Lops - Lapi)

Voti favorevoli: n.5 (Merra - De Toma - Lima - Procacci- Cinquepalmi)

Voti contrari: n.l7 (Ferrante - Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura

- Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo -
Lovecchio - Loc,onte - Caoone - Laurora F.sco - Cirillo)

Astenuti: n.3 ( Papagni - Di Lernia - Conado)

La pregiudiziale viene dichiarata respinta.

Il Presidente dichia.ra aperta la discussione per gli inten,enti preliminari. Sono le ore 10.50.



Interviene la Consigliere Zitoli, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Sono entrati il Consigliere Lops - De Laurentis - Florio e Lapi per cui i presenti sono 29.

Seguono gli interventi della Consigliera Merra e Barresi, come da allegata resocontazione

dattiloscritta.

Si allontana il Presidente ed assume le funzioni la Vice Presidente Merra, per cui i presenti

sono 28.

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Di Lernia come da allegata resocontazione

dattiloscritta.

Si allontanano dall'aula le Consigliere Di Lernia e Papagni, per cui i presenti sono 26.

Intervengono, inoltre, i Consiglieri lima - De Toma - Florio - Avantario - Corrado come

da allegata resocontazione dattiloscritta.

Rientra il Presidente che riassume le funzioni per cui i presenti in aula sono 27.

Quindi il Presidente cede la parola al Consigliere Procacci e di seguito all'Amministrazione

per replica agli interventi dei Consiglieri.

Intervengono gli Assessori Lignola - Capone - Di Gregorio, come da allegata

resocontazione dattilosff itta.

ll Pr€sidente prima di proseguire nei lavori riferisce, che, sentito il Segretario Generale, alla

trattazione degli argomenti iscritti al primo ordine del giorno diramato, seguirà quella degli

argomenti di cui all'Ordine del giorno aggiuntivo e, precisamente nel seguente ordine: punto 1);

anticipazione del punto 3); a seguire il punto 2),  ) e 5); come da allegata resocontazione

dattiloscritta.

APlad
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INTERVENTI PRELIMINARI

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consiglieri in aula che procedo al primo
10:36.

BOTTARO AMEDEO
FLOzuO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA.

LAURORA CARLO

TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
I.A.UROR{ TON{MASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA, NICOLA,

NENNA MARINA
AMORLTSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRA,NCESCA

TOLOIVIEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIO\'ANNI
CAPONE LUCIA-\A
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA R.A,FI'AELL4.

LAPI NICOLA
CORMDO GIL]SEPPE

DE TOÀ'ÍA PASQLTALE

LIIILA. RAIMONDO
PROCACCI C'\TALDO
CINQL]EPALMI MAzuA GRAZIA

appello. Allora, procediamo all'appello. Sono le ore

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASST.NTE

PRESENTE

PRESENTE

PRISENTE
PRESEI{TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRTSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESEI{TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRTSENTE

PRESENTE

PRESENTE

25 presenti, la seduta può cominciare. Sono le ore 10:37. Allora, hanno comunicato, ha

comunicato la propria assenza all'Assessore Di lernia, informalmente ho appreso dell'assenza del
Sindaco quindi non so se pewerrà comunicazione apposita, Le cui presenti ragazze presenti al
mio fianco sono stagiste del Comune di Trani e quindi sono semplici ossenatrici del Consiglio
Comunale. Allora vedo nr 43. Cos'è, per intervento preliminare?
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INTERYENTO
(fuorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Eh?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Alì'intero consiglio. Okay. Allora nr 43 De Toma per pregiudiziale.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Sì, grazie Presidente. Assessori... sì, una pregiudiziale, anche se so come già andrà a finire, ma
giusto per scrupolo di coscienza. Chiedo a lei Presidente, ma col supporto del Segretario, ma
essenzialmente a lei sulla regolarità della convocazione di questo Consiglio Comunale per oggi.
Presidente, non lo so-.,

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Chiedo se sono stati rispettati I'an. 6 comma 1 e comrna 7 al punto c), art. 11 comma 1 per quanto
riguarda la conferenza dei Capigruppo che si è tenuta prima volta da quando faccio il Consigliere
Comunale, cioè dal '99, dopo la convocazione del Consiglio Comunale. Non so, giusto per sapere

se è regoìare o meno. Anche perché l'uitima... quella di lunedì non ho partecipato per principio,
in alcune forse sono mancato anch'io, ma ormai ho capito che c'è questo malvezzo da parte dei
Consiglieri di maggioranza e questo mi dispiace perché rientra, insomma, nel vostro ruolo, di
mancare alla conferenza dei capigruppo e questo non è corretto. Per non parlare poi della
consegna... Presidente, io sto parlando a lei non so, .!"uole... allora, aspetto che lei finisce i fatti
suoi e poi parlo io.

INTERVENTO
6uori microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
E allora... siccome è diretta a lei la pregiudiziale.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No Consiglìere, si calmi. Se è venuto nervoso già per i fatti suoi stia tranquillo. Lei mi sta facendo
delle domande ed io rni sto procurando la documentazione per risponderle. Se poi 1ei I'uole che io
non le risponda io mi risparmio questÀ fatica inurile. Va bene? Prego.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Anche perché, oltre su questi articoli sui cui ho eccepito, rimarco sempre, secondo me, la non
coúettezza nella consegna degli atti, che io so bene - e, diciamo, alludo alla pregiudiziale dello
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scorso Consiglio Comunale - che possono consegnarsi anche con la pec, questo lo so, ma ro

evidenziavo la tempistica. E sulla tempistica ormai è iniziato al Comune dì Trani un nuovo gioco
che si chiama <<caccia al tesoro deg.lí atti per il Consig.lio Comunale: "Ou, ma n haí avuto il
punto 3? Nb. Aspetn, io cho il punto 4. No, quello non si apre">>. Poi si attacca I'altro gioco, lo
scambio delle figurine. <<"Ou, mi dai Ia copia del punto 5 che ti do quella del punto 6?". ío cho tl
punto 4 oh mi dai la copia del punto 5 che ti do íl punto 6>>.Tra I'altro stamattina lei... io so che
lei si preoccupa.. . io voglio capire, non ce I'ho con lei. Ci mancherebbe altro. Voglio capire di chi
è il problema. Se non firnziona ìei, se non funziona l'arnministrazione, se non riuscite. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Conrunale
\,-abbè, spero in altri ambiti. Però al di là della ilarità, ripeto, o non frrnziona lei nel suo ruolo o
non funziona I'amministrazione oppure non riuscite a sentirvi e ad intendervi perché
evidentemente siete impegnati in questo periodo in una compravendita, chiaramente politica di
consensi per le primarie. Certo che mettere a rischio prowedimenti dei partito di maggioranza
relatira. Certo che mettere a rischio prolwedimenti di tale importanza, che sappiamo che oggi è

I'ultimo giorno per approvarlo questo, quindi io chiedo di mettere ai voti la pregiudiziale sulla
regolarità della convocazione del Consigìio Comunale preso atto che mai successo che una
conferenza di capigruppo sia dopo una convocazione. Lei l'ha giustficata anche con I'e-mail, però
se questo, diciamo, se è regolare è hurile che facciamo pirì le conferenze di capigruppo. Anche
perché, ripeto, vanno sempre desete. Ed io rni appello in questo ai Consiglieri rutti, da quesro
lato come dall'altro. Io sto cercando di-..

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - CoDsiglislg (6aurìals
L'ho detto, l'ho detto che sono venuto... non sono venuta all'ultima per principio, ci
mancherebbe altro. Però lei sa bene, lei è uno di quelli che viene (inc.), però sa bene che moke
volte non si tiene. Questo mio intervento va a valorizzare la dignità di tutti i Consiglieri
comunali, non quelli che siedono da questa parte, ma anche da quella pane, al di là dei ruoli, aì di
là del stare in maggioranza e l'opposizione, perché qui penso che qualcuno sta mettendo
all'ultimo posto al (inc.) dei consiglieri comunale, che vogìio ricordare a tutta I'assise, sono queìli
che vengono votati dal popolo. Grazie.

FERRANTE FABFJZIO - Presidente
Allora, per quanto riguarda la conferenza dei capigruppo, io avevo preannunciato, diciamo, la
convocazione anticipata rispetto alla conferenza dei capigruppo che poi ho ottenuto
successivarnente per rendere, pet mettere al corrente i consiglieri capigruppo, diciamo, delia
procedura che ave\-o adottato. Io prima di adottare queÌla procedura mi sono confrontato con il
Segretario Generale, che ha confortato q'Jesto modus procedendi e dovendo priviiegiare i cinque
giorni per questo prorwedimento, per questo tipo di proll-edimento e quindi oprare per una

scelta, cioè dare maggior tempo tra la convocazione ed il Consiglio Comunale e consigìieri e

quindi poter posticipare la conferenza dei capigruppo. Quindi per quelÌo ho proceduto. Ho
spiegato anche questo. Lei era assente come ha ricordato lei stesso. Ho ricordato questa
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peculiarità di questa procedura durante la conferenza dei capigruppo e, diciamo, nessuno ha
aluto nulla da obiettare. Per quanto riguarda gìì atti, io le faccio presente che, come lei ha
giustamente ricordato, il regolamento consente I'invio della convocazione via PEC e poi gli atti
non c'è scritto - a meno a lume di naso che io ricordi - nulla circa la consegna degli atti ai
Consiglieri comunali, ma viene semplicemente ribadito che questi devono essere a disposizione
dei Consiglieri presso la Presidenza/segreteria del Consiglio Comunale. Qpindi il fatto dell'invio è
un qualche cosa in pirì che noi facciamo. Da quest'ultirno Consiglio Comunale è stato adottato
anche un altro tipo di tecnologia, non so neanche se uso il termine conetto "Dropbox", nel quale,
diciamo , il sistema che consente piir agevolmente di scaricare gli atu on line e vi è stata mandata

apposita pec con il link presso cui poter accedere e trov,Íue il ripo di documentazione. Quindi,
diciamo, queste sono le ragioni che sono poste a sostegno di quesu convocazione, di questa

seduta di Consiglio Comunale. Ora, il Consigliere De Toma, quindi pone una pregiudiziale
dicendo, mi permetto di riassumerla in maniera molto concisa, che questo Consiglio Comunale
non ha seguito la corretta forma per ia sua convocazione e quindi non dowebbe essere celebrato.
Allora, io metto il votazione quindi la pregiudiziale del Consigliere De Torna. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO A-NTO\IO
PAPAGMANTONELLA
LA"UROKA CARLO
TOMMASICCHIO EMANL_ELE

FERKA.NTE FABRIZIO
LAUROKA, TOMMASO
A.VA.NTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOIIÍO
DE LAURLNTIS DOMF"'UCO
VENTURA.N-ICOLA
NEMIA IUARII{A
AMORUSO LEO

BARRESI ANN-A NL{RiA
DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TiZIA.\A
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LALTRORA FR,{NCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERN]A LUISA
MERRA RAFFAEILA
T.A.PINICOLA

CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUAIE
LINL{ RÀIMONDO

ASSE}ITE

ASSENTE

ASTENLTTA

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTR{RIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRA,RIO
ASSENTE

CON-TRARIO
CONTR{RIA
CONTRA.RIO
CONTRARIA
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIA
CONTRARIO
CONTRA,RIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

ASTENUTA
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTO
FAVOREVOLE
|AVOREVOLE
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PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI I\trA,RIA GR{ZIA

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

5 favorevoli, 3 astenuti e 17 contrari. Quindi Ia pregiudiziaÌe viene respinta.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr 21 Zitoli. Per intervento prelirninare?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Okay. Allora comilciano gli intewenti preliminari alle 10:47. Massimo un'ora e mezza, compresa

anche ia replica da parte dell'amminisuazione se vorrà. Prego Consigliere, ha cinque minuti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

ZITOII FRANCESCA - Consigliere Cornunale
A chi mi rivolgo? All'amministrazione presente. Allora, intanto vorrei ringraziare in questa sede

I'Assessore Regionale Santorsola, tramite I'Assessore Di Gregorio, ìn merito alla delega che il
Comune dì Trani ha ricevuto da parte della Regione Puglia per la redazione del piano
parricolareggiato, che ha la precisa funzione di riordrno dell'attività esrrattiva, finalizzata al
recupero del territorio sotto il profilo paesaggistico ed ambientale.
Aimeno in quesm primissima fase rni ritengo soddisfatta per l'occasione fornita al nostro Comune,
così come anch'io chiesi nel Consiglio Comunale dello scorso 28 novembre 2016. Avrei gradita la
presenza dell'Assessore Ciliento perché, quanto sto per riportare, necessita della sua presenza,

però devo necessaliamente sottoporlo all'amminbtrazione. Apprendo dal bollettino ufficiale della
Regione Puglia, nr 11 del 23 gennaio 2017, che è stata data comunicazione di riconoscimento di
un nuovo plesso San Paolo di Trani afferente il 1'Circolo Didattico De Amicis, con 1'attribuzione
di un secondo codice meccanografico, Cosa che da un punto di vista di crescita della comunità
scolastica in ogni sua componente non può che essere meritevole. Tale comunicazione, pervenuta
da parte dell'ufficio scolasdco regionale, menziona quale riferimento la delibera di Giunta
Comunale nr 281/'016, in cui fra gli allegati compaiono le proposte pervenute al tavolo
dell'amministrazione da parte delle sei istituzioni scolastiche cittadine ed il parere espresso dalle
componenti sindacali, soggetti annualmente chiamati ad esprimersi sul piano di
dimensionamento scolastico. Nella delibera di Giunta comunale 4 del 2017, si considera la
volontà di risolvere le problematiche relarive al trasferimento graduale, delle classi e delle scuole

De Amicis Beltrani dal plesso dell'Istituto San Paolo, entro e oltre I'inizio dell'amo scolastico

2019 - 2020. Nel deliberato della stessa si dà mandato alla dirigente competente di comunicare la
variazione di contratto in merito all'Istituto San Paolo con una reiativa riduzione di costi inerenti
le locazioni delle aule a partire da'll'anno scolastico 2018 - 2019. Tuttavia dal contratto si evince
che, per quaîto riguarda il 1" Circolo De Amicis, I'uso delìe aule è destinato per ia scuola

maternar oggi dell'infanzia. Menrre per quanto riguarda il 4' Circolo Beltrani, l'uso delle aule, è
destinato per la scuola eiementare, oggi primaria. Avendo pertanto il 1" Crcoio De Amicis
disiocato alcune classe della prrmaria presso I'Istituto San Paolo, deduco sia stata fatta ura
variazione al contratto e di questo chiedo di avere contezza. Contratto che, tra I'altro, si rimova
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tacitamente, non so se sia regolare. Inoltre, cone si concilia tale operazione coì piano
complessivo di dismissioni di locali privati e di eliminazione dì fitti passivi? Non solo. Ma anche
per la Scuola dell'Infanzia Rodari, ubicata presso la Parrocchia San Francesco, il Comune sostiene
un fitto passivo per un totale di 180 mila euro in sei anni, pur avendo disponibilità presso altri
plessi scolastici non completamente occupari, È certa I'amministrazione, nella persona

dell'Assessore Ciliento, che si stiano raggiungendo gli obiettivi di dismissioni di fittì passivi, di
rìorganizzaz ione di flussi scolastici e che sia questo il percorso corretto per el-iminare dei costi,

parliamo di 544.000,00 euro in sei anni che potrebbero essere destinati,..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa, un po' di silenzio per il Corsigliere. Prego.

ZIIOU FRANCESCA - Consigliere Conunale
...a voci piìr funzionali? Penso al servizio mensa su cui incombe lo spauracchio della sospensione

del servizio per il prossimo anno scolastico, dovuto anche a.lla morosità colpevole; al servizio
doposcuola, che per le famiglie rappresenta, non solo un intervento di suppono ailo studio, ma
un indispensabile strumento di inclusione sociale, prevenzione di fenomeni legati aila
microcriminalità; all'edilizia scolastica su cui troppo spesso ci sentiamo ripetere il ritornello "Non
ci sono soldi" ma sui fitti sì; alla sorveglianza necessaria per impedire che gli studenti siano privati
degli strumenti di studio; e a tante altre misure che, sempre piu, dowebbero garantire un diritto
su cui la nostra stessa carta coslituzionale ci richíama. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di inten enire il Consigliere con il nr 39 che è Merra.

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comurale
Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri, a me non piace infierire, diciamo, sulle disgrazie

altrui, ma penso che queste non siano disgrazie, le disgrazie sono altre. Ma sono diversi giorni che

leggiamo sui siti web delle discrepanze della maggioranza. Ma noi, come ben vedete, ci tiriamo
fuori da queste questioni e non ne approfittiamo, né tanto meno facciamo sciacallaggio polìtico.
Anche perché, quando ci siarno insediali abbiamo fatto una dichiarazione politica, di fare

un'opposizione seria e costruttiva. C'è però da tener presente che a distanza di due anni
quest'amministrazione purtroppo non ha prodotto nulla per la citta. Diciamo che non volevamo
fare le cassandre, non so se sapete chi sono le cassandre, però è da molto tempo, purtroppo, che

denunciamo La mancanza di azione amministrativa in questa città. A tal proposito, volevo sapere

come siamo messi con i pagamenti delle ditte e per il salario accessorio ai poveri drpendenti che

prestano il loro servizio aicune voite 24 ore su 24. Mi auguro che anche questi però non facciano
un comunicato stampa! come hanno fatto alcune associazioni, diciamocelo, di parte purtroppo,
ricordo "Solidarietà non riesca". Però veniamo al dunque. Su questi due argomenti purtroppo a

giorni presenterò un'interrogazione a risposta scritta, visto che per tre consigli comunali non vi
siete, insomma, di una risposta precisa, precisandoci soprattutto che cosa ha intenzione di fare
quest'amministrazione e sopratmtto se avete intenzione di pagare le ditte che hanno prestato

comunque un servizio al Comune di Trani, dato che ci sono ditte che da otto mesl non
percepiscono, insomma, il saldo delle loro fatture. Utn'altra cosa. Ancora oggi, i dipendenti di
AIVÍIU, non hanno percepito il loro stipendio. Io credo che quando uno lavora dowebbe almeno
essere retribuito. Non so, mi hanno anche detto che i rifiuti oggi da loggia sono tornati indieuo.
Io mi chiedo: ma questo Presidente che cosa lo tenete a fare? Come sempre però, anche se
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purtroppo non è presente, devo spendere una buona parola alla buona politica, alla buona politica
nei confronti dell'Assessore Di Gregorio, che è riuscito a portare a buon fine gli atti
amministrativi attnenti a Villa Bini e a questo punto, alche se non c'è, poi glielo direte voi,
volevo sapere quando inizieranno i lavori. Spero nel più tempo breve possibile. Anche perché,
come avete ben visto dai siti web, non è una mia richiesta personale ma bensì di tutta la comunità
tralese. Ultima domaada e concludo. \'fi riferiscono che presso l'ufficio tecnico vi siano giacenti
da iungo tempo istanze di variazione di destinazione d'uso al fine di riusare il proprio immobiie
da abitatilo a commerciale. Naturalmente senza nessun aumento di l'olumetrie oppwe di
superfici. Naturalmente mi riferisco soprattutto a quei locali del centro storico chiusi,
abbandonati a sé stessi. Io l-olevo sapere I'Assessore che si occupa del centro storico chi è o con
chi ha delega, se ha fatto qualcosa per tutto questo, \,'abbè. Un centro storico purtroppo
mortificato già dalle nove di sera.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comuriale
...dor-e non gra piu purrroppo un'anima viva. Alla faccia di Trani città ruristica. Vedo che forse
non avete capito i1 concetto del turismo. Basti vedere Otranto dove i iocaLi del cenúo storico sono
affollari 24 ore su 24 da turisri dando vitalità ed ossigeno all'economica locale. Concludo
rammentandoli che il mondo è cambiato e Trani deve cambiare e questo potrebbe essere solo un
piccolo passo che sicuro vedrà giovani imprenditori artigiani ne1 prendere in considerazione
questo nostro. E quando parìo di nostro, parlo dell'intera amministrazione, Destra, Sinistra, Liste
Cil'iche, chi pirì ne ha più ne metta. Qreste sono Ie cose che dowemmo fare, ma non per noi, per
Trani, per ii suo sviluppo, per i nostri concittadini, per la sua crescita e per le sue potenzialità.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere Barresi. Nr 27, prego. Consigliere
Merra, si al'vicini al Presidente,

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Quindi Presidente, Assessori e Consigliere, mi dispiace non ci sia iì Sindaco, anche perché questo
per me è uno dei pochi momenti dove posso esprimere i problemi delle lacune che ci sono, che

ritrovo nella città, almeno per me personalmente. Comunque.. . infatti volevo porre
all'attenzione dell'ammin jstrazione i.l problema della sanità in quanto... vabbè, l'ospedale ci è

stato tolto, non abbiamo piu un ospedale a Trani, quindi siamo tutti convinti di avere un grande

centro di eccellenza per la Sanità, per noi cittadini, ma mi sono al'vicìnata un po'.. . per cortesia.. .

mi sono ar''r'icinata un po' all'ospedale, alla Sanita, e non è proprio così. I problemi che ci sono a

discapito dei cittadini e delle fasce più deboli sono yenuti fuori uno dietro l'altro e quindi
principalmente, in primis, il problema che ho riscontraro nell'Ortopedia e che, grazie alla stampa,
ha alrrto una risonanza. Ho interpellato anche ìl Presidente delÌa Regione Emiliano e aspetto

adesso quindi di ponare con ii dottor (inc.), riferimento del Presidente Michele Emiliano, vorrei
essere affiancata anche dalla mia amministrazione per poter riJoivere determinati problemi,
perché ho capito, ho avuto sentore che dopo un po'questa cassa di risonanza con la stampa e

quello che è stato fatto, si sono impegnati a risolvere iI problema, ma forse creandone altri.

Quindi non è un contentino che dev'essere dato all'amminisfrazione per farla stare zitta, perché
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non è cosi che va secondo me. Io continuerò ad ossenare. Chiedo il supporto
dell'amminisuazione perché si possa tutelare quello che c'è rimasto dell'ospedale di Trani e
chiedo la sensibilità di tutri perché capiterà a tutti di dover aver bisogno del reparto di Ortopedia,
di quello che è rimasto della radiologia ecc.. Potrebbe diventare veramente un centro di
eccellenza, ma non si fa nulla, c'è poca attenzione ma da parte, cioè proprio all'apice, di chi è
all'apice. Quindi se non siamo noi come supporro, come politico, alla sanità, quindi spero che
questo appello venga accolto. Poi volevo anche sottolineare, questo è per i'ospedale, per
l'amrninistrazione comunale. In Comune non c'è un'aria serena, un'aria serena. Questo lo
sappiamo tutti. E vabbè, è da mesi... non si fa nulla per migliorare, forse per peggiorare sì. Io vi
domando qui, Segretario, Assessori, la Ragioneria avete deciso di chiuderla a tutd? Io non la
bazzico tanto perché non ne ho tanto bisogno di andare, non do fastidio, ma gli impiegati, gli
impiegati, sono veramente fuori di se, cioè, sono fuori di testa devo dire, perché non possono...
dice: perché dobbiamo portare le carte all'una? Vengono malrrattati se provano a bussare. Non è
possibilel Ma questa disposizione è stata data dal Dirigente in maniera abusiva? Il Sindaco urole
prendere una posìzione? Io sono andata piu volte e il Segretario Casalino me ne deve dare atto,
ultimamente, ieri o I'altro ieri, non so, però naturalmente è come se vai a confessarti, vai da un...
questo è il problema, fate qualcosa, risolvete perché il mal contento aumeîta, aurnenta. Però,
come si suol dire: <<di qua entra e di qua esce>>. Speriamo che vengano prese disposizioni in
merito, ahrirnenti vedremo come agire. Poi anche per I'impiegato altro malcontento. Questi
straordinari si possono pagare? Perché comunque non è necessario adottare il fondo, cioè per le
delegazioni (urc.) quindi fare il fondo. Si può. Gli straordinari è un'altra cosa. Ma perché non si
pone un'attenzione almeno a questi pochi impiegati che sono rimasti all'amministrazione, che
cercano almeno di fare il lavoro anche degìi altri, però se non gli diamo... e chiudiamo la
Ragioneria e gli facciamo incavolare e non gli paghiamo 1o straordinario e dice: "ma allora che

lar-oro a fare?". Cioè c'è poca... sono già vicino al pensionamento, non abbiamo modo di
assumere forze nuove, perché sapete benissimo che non siamo proprio... anche se potremmo fare

i concorsi perché non abbiamo neanche la buona volontà di fare dei concorsi visto che abbiamo
da assumere due geometri. È tutto pronto. Però non mi posso send-re "Perdiamo tempo, perdiamo
tempo". Sono passati due ami... adesso potevano essere già li pronti per lavorare. Ma perché?

Q3resta è I'amministrazione del non fare. Non si fa nulla per andare rnconuo ai cittadrni. Qra non
ci siamo noi Consiglieri, dovete vedere i cittadini al nostro posto, " Incazzati". Quindi io spero che

si prenda posizione. E siamo stufi di venire a fare le nostre rimostranze anche dal Segretario, dal
Sindaco non... non ci vado, ma anche da altre figure dell'amministrazione e sentirsi "Ha ragíone,

vedíamo, e ma se il Sindaco, ma così"... poi il giorno dopo, dopo una settimana la situazione è

sempre quella. Allora ci stanno a prendere per fondelli? E questa... i Colsiglieri e il Consiglio
Comunale è messo sotto i piedi. La dignita, la centralità del ConsigJio Comunale... ma chi fa?

Quest'amministrazione da chi... chi comanda, chi cornanda? Io non Io so. Io non è che r'-oglio
"Andiamo a comandare", ma ascoltiamoci, conÍiontiamoci.

MERRrq, RAFTAILLA - Vice Presidente
Grazie, grazíe Consigliere, grazie. Ha chiesto di intervenire il nr 51, il Consigliere Di Lernia.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Cittadini, Sindaco, Presidente, Assessori Consiglieri, vabbè, il Sindaco non c'è, devo dire che
abbiamo assistito ad un crescente di atti illegittimi nel modo di gesrire un'amrninistrazione
davwero incredibile, a partire dalla difficolta di accedere agJi atti, uffici apicali, come la
Ragionerìa e I'Llrbanistica, in grave difficoltà legaLi all'assenza dei loro dirigenti per motivi
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diversi. Vi ricordiamo che siete irr ritardo con I'approvazione del bilancio che scade oggi, quindi
siamo in diffida. Non possiamo dunque accettare di ricevere atLi importantissimi e complessi
come I'applicazione delle aliquote IUC, TARI, TASI, IMU ecc.., del servizio Igiene Urbana, la
PEF ed il DUP, a pochi giorni dalla convocazione dei Consiglio Comunale. Addirittura la delibera
dell'applicazione della TARI non è passata, per il parere, neanche dalla commissione bilancio e

scopriamo che i cittadini saranno costretti a pagare 40,00 euro in più per colpa della chiusura
della discarica per l'aumento dei costi. E la strategia rifiuti zero ce la siamo dimenticata? E la
raccolta differenziata che si è estinta poteva almeno non farci pagare I'eco tassa. Che disastro! A
proposito, sapete che I'affidamento diretto ali'AMIU S.p.A. del servizio di gestione nel territorio
comunale deì rifiuti solidi urbani è illegittimo? Sì, è illegittimo per la violazione del disposto
normativo di cui all'an. 23 comma I e comma 3 della legge 652005. Violazione delle direttive
comunitarie, nonché de1 nuovo codice degli appalti in materia degli affidamenri in .àouse. Anche
per la TASI ci sono violazione di legge, in quanto non sono stati correttamente individuati i cosri
dei servizi indivisibili erogati dd comune di Trani. Il DL? poi contiene la formula della richiesta
di consenso a svendere I'AMET. Ma come, ci avevate assicurato che mai sarebbe potuto
succedere! Assessore Lignola, Lei in Commissione, il 28 marzo ha sostenuto che le voci di vendita
di omissioni delle partecipate erano solo chiacchiere. Anche nell'incontro che abbiamo tenuro
con i vertici di AMET è venuto fuori che si attendeva il piano industriale e che non vi erano state
delle indicazioni politiche. Ieri invece rn Commissione biiancio abbiamo avuto in visione due

lettere protocollate, hdirizzate ad AMET e a Corte dei Conri dove si legge perfettamente che si

conferisce incarico specifico a professionisti qualificati per valutare I'opportunità di procedere a

potenziare il servizio di produzione e geslione e vendita dell'energia elettrica, anche con
I'apemrra di capitale sociale ad altrí paateq disrnettere il servizio parcheggi e Darsena;

dismettere il servizio traspono pubblico scolastico; dimissioni delle panecipate indirette. Quindi
ci avete tutti mentito? Vergogna. I cittadini tranesi, nei 1907, hanno scelto con referendum di
municipaLizzare la rete elettrica e quindi noi ci opporremo con forza ad una deliberazione di
dimissione dí servizi che comunque deve passare da un referendum. L'AMET deve essere

riponata ad essere un'azienda modello. La politica deve uscire dall'Azienda. Ora, in aperta

protesta nei confionti di questo modo di fare, il gruppo del Movimento 5Stelle non prenderà
paÌte a questo Consiglio Comunale. Dovete assumervi la responsabilità e non continuare a giocare

sulla pelle dei cittadini. Ad aggravare il tutto vi è anche l'assenza del Sindaco. No, noi non ci

stiamo. Avete numeri? Approvatevi tutto. Non li avete? Allora dimettetevi. Perché è evidente che
non siete in grado di gesúre la cosa pubblica.

MERRA RAFFAELLA. - Vice Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 44 Lima.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì, grazie. Purrroppo assistiamo all'assenza del Sindaco. Sindaco, non lo so, lascia certe
dichiarazioni alla stampa, parla di teatrino del Consiglio Comunale e poi fa come i <<conigli>> e

scappa. Bottaro come i <<conigli>> scappa. Bottaro che non rispetta neanche le sue dichiarazioni.
Diceva che avrebbe diminuito la TARI, invece oggi ne discutiamo e ne discutete anche

l'aumento. Insomma, io do molto importanza alle parole che, diciamo, si damo alla stampa e
penso sia molto grave che il Sindaco abbia definito teatrino questo Consiglio Comunale, quando

poi 1ui è i1 primo che non c'ha neanche il coraggio e gli attributi di presentarsi oggi in Consiglio
Comunale, Quindi penso che sia veramente vergagnoso avere un primo cinadino che non si

presenti neanche oggi in Consiglio Comunale. Quantomeno puntuale. Veniamo. .. così come
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anche i problemi della maggioranza. Cioè, cari colleghi della maggioranza, ho ascoltato con
attenzione anche la Consigliere Barresi. !i lamentate e dite che non ci sono le condizioni che
quest'amministrazione non ha prodotto nulla; leggo dichiarazioni s,i socíal network, a c-.lì,

diciamo, do anche importanza perché sono strumenti del 2017 di comunicazione fondamentale ai
giorni d'oggi. E leggo dichiarazioni dove si prende le distanze dall'amministrazione, dove ci si
lamenta della poca condivisione. Ebbene, cari colleghi di maqgioranza, io vi invito ad essere

consequenziali. Io vi invito ad essere consequenziali, andare dal notaio, raccogliewi le belle
firmette e andare a sciogliere sto benedetto Consiglìo Comunale. lo invito anche i1 Sindaco a un
sussulto di dignità. Aìla fine, diciamo, si legge di ricatti addirittura. Cioè, il Sindaco se avesse gli
attribufi, cosa che evidentemente non ha, come dicevo Drima-. ,

INTERVENTO
(fuorí microfono)

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
.. .viene e dà Ie dimissioni.

INTERVENTO
(fuori microfono)

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Non mi interrompa. Non mi interrompa.

MERRA RAFFAELIA - Vice Presidente

Consigliere lima, per conesia. Consigliere Lima,

INTERVENTO
(fuori microfono)

MERR.A, RAFFAELLA - Vice Presidente

Consigliere, Assessore, per conesia.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Corrunale
Capisco che siete nervosi però datevi ura calmata.

INTERVENTO
(frtori microfono)

MERRA R A.FFAELLA - Vice Presidente

Per piacere. Assessore, per cortesia.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

MERRA RAFFAXLLA - Vice Presidente
Consigliere?
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MERRA RAFTAELLA - Vice Presidente

Per cortesia.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Da domani (inc.) la citta, visto che ajla fine non siete in grado manco di essere consequenziali. Se

non avete il coraggio di farlo vi invito, ve Ìo presentiamo noi un atto con cui dare le dimissioni,
ve lo firmiamo e andiamo a casa. Dovete essere consequenziali, dovete essere. Dovete essere

consequenziali. E ve lo dice uno che nel 2014 ha dato le dimissioni. Va bene? Sempre per quanto
concerne le dichiarazioni suì social network, perché a me interessa quello che ci scrive, così visto
che si fa sempre con troppa superficialità, il 18 marzo il Presidente del Consiglio Comunale
dichiara "Parlano di AMET chÍ non paga Ie bollette". Siccome c'era stato in concomitanza anche
due comunicati stampa a firma di tre esponenti politici, tra cui il sortoscdtto, c'era I'esponenre
Carlo laurora e un altro esponente di un partito fuori dal Consiglio Comunale, io vorrei sapere il
Presidente del Consiglio Ferrante come si permette a fare una dichiarazione del genere! Io voglio
sapere... il Presidente Ferrante ci deve dire come fa a sapere chi non paga le bollette. Anche
perché poi so che sono dati sensibili di AMET. Evidentemente Ferrante è a conoscenza che in
AMET qualcuno non paga le bollette? Ha un elenco di persone che non pagano 1e bollette? Come
fa a saperlo? Non sono dati sensibili in AMET? Non c'è... io invito anche i colleghi, diciamo,
arwocari. Non so penso che ci sia anche una disciplina che vada normale anche la privacy. Cioè
vorrei sapere il Presidente del Consiglio Fenante come si permette a fare dichiarazioni del
genere! Visto che comunque io ho rispetto del ruolo istituzionale e prima di scrivere magari
cavolate sul sccial nefwork, diciamo, ci penso almeno cinque minuti. Quindi invito anche il
Presidente del Consiglio a darml delle spiegazioni visto che al momento non ho ricevuto.
Emergenza abitativa. Voglio sapere cosa si è fatto, cosa è stato fatto sinora. Sul gas metano
abbiamo fatto una conferenza stampa. Vorremmo sapere su quali cabine, in virtu di quelle
concessioni, sono state impiantate, visto che poi vedremo che sul DUP si parla di altro. Sul DUP
si parla addirittura di arredo urbano di Piazza Gradenigo. Non lo so, rna leggete le cose che vi
dovete approvarel Se c'è stato un parere della Sowintendenza, visto che io ricordo i1 tempo che la
Sovrintendenza ci ha fatto perdere quando si parlava de1 sottopasso di Via De Robertis. Poi
alf improwiso la Sovrintendenza pnzza Gradenigo non è il centro storico, non è una piazza
importante, non è quello un colpo al cuore del centro storico ed il resto, diciamo, silente.
Darsena. (inc.) questi 48 miiioni di euro a disposizione della Comunità Europea. Mi risulta che ci
siano state dei rilievi ad ottobre nel porto, dei rilievi batimetrici per I'area ponuale. Vorrei
sapere, insomma, I'azienda che li ha fatti, cosa si evince da questi rilievi fatti ad onobre. Così

come vorrei sapere se avete già individuato l'azienda che effettuerà la caratterizzazicne
ambientale dei fondalì. Cosi vorrei sapere come pensate di siglare entro il 30 aprile, compilare
questa benedetta scheda della Regione PugLia dove... con la quale si chiede I'intervento per il
dragaggio. Cioè su questa scheda se il Comune di Trani deve presentare alla Regione PugLia si

chiede chiaramente come presumo mezzi, strumenti propedeutici il piano delle coste, entro il 30
aprile, entro il 30 aprile il piano delle coste. Enùo il 30 aprile il Comune dowebbe fomirsi anche
del Piano, del Piano, diciamo, regolatore del Porto. Pensate di essere in gado di farlo entro il 30

apriÌe? Io me 1o auguro. Anche per dare un senso aìl'atto di indirizzo di Giunta che avete
approvato, Quindi vorrei sapere come pensate di presentaÌe, anche dare accesso a questi
finanziamenti visto che comlrnque... io me li sono andati a leggere dal sito della Regione Puglia
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quelli che sono, diciamo, le carte richieste ed io penso che in due anni ìl piano coste, I'Assessore
Bologna, il fantasma dell'Assessore Bologna, che non ci sta manco oggi, vorrei sapere che cosa sta
facendo per il Piano delle coste, costa si sta facendo per questo Piano. Insomma, anche il piano

regolatore portuale. È inutile che poi facciamo le deLibere di Giulta dove noi cercheremo, come
Comune di Trani, di avere accesso ai finanziamenti quando poi in realtà non ci sono gli strumenti
propedzutici per farlo. Perché conlinuare a dire chiacchiere? Poi vorrei sapere 1'ultima domanda
e concludo... (fuori microfono),.. ho concluso Presidente. Per quanto riguardo la Darsena ero già
intervenuto mesi fa. Non so, g[ ex diportisti sono differenti da, sono differenti tra i dipendend di
AMIU? Qual è la differenza tra la sanzione fatta per i dipendenti di AMIU. .. non so, forse perché
lì c'erano parenti di qualcuno, di qualche primo cittadino? Vorrei sapere, diciamo, che differenza
c'è tra gli ex diportisti, È possibile avere qualche riscontro? Mi risulta che c'erano anche lì
prome$e in merito, le solite promesse di marinaio che si fanno in campagna elettorale, che il
Sindaco ha fatto in carnpagna elettorale, e vuoie sapere se c'è qualche interessamento o se vi siete
dimenticati anche di questi lavoratori. All'epoca, mi ricordo, come si parla di dipendenti AMIU si
sollevavano tante... eravamo tutti bravi padri di famiglia ed ora invece nulla. Ultima domanda
politica. Il Partito Democratico ad oggi quanri Consiglieri Comunali ha? Vorrei sapere se i
Consiglieri della Lista Emiliano sono entrati ufficia-lmente o meno nel Parrito Democrarico

MERRA RAFFAELIA - Vice Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con ii nr 43, De Toma.

DE TOMA PASqUAIE - Consigliere Cornunale
Grazie Vice Presidente. Assessori, colleghi Consiglieri, imanzitutto un plauso a quei Consiglieri
di maggioranza che finahnente stanno avendo un sussulto di dignità, perché gli attacchi che i
miei colleghi di opposizione fanno non dev'essere ai nostri colleghi adesso in maggioranza, è

all'amrninistrazione che evidentemente, ormai è chiaro, penso, a tutti, ai cittadini, ma anche ai
colleghi di maggioranza, evidentemente non sta facendo nulla. E sentire, appunro, i colleghi che
parlando di completa assenza del ruolo politico questo è imponante. Un plauso anche, alzi,
sottolineare il discorso che il collega di maggionnza faceva sulla ASL. Su quel problema, lei
Consigliere, sa bene che anche il Tribunale (inc.) si è attivato. Evidentemente proprio ormai il
nostro ex ospedale diventerà anche un ex poliambulatorio, perché evidentemente le attenzioni
sono evidentemente da altre parti. Mi dispiace anche per il collega Avantario, che nonostante le
sue lotte poi vediamo all'atto pratico siamo in situazioni concrete che poi si realzzano
quotidianamente in senso chiaramente negativo. Arrivo, vengo al mìo intervento. Devo
rimarcare ciò che qualche... che il mio coìlega di opposìzione ha a.fiÌontato come problema
principale. Ma vi rendete conto che siamo ormai al mese di aprile? Vi rendete conto che fra due
settimana è Pasqua? 1I giorno dopo è Pasquetta no, da sempre. Vi rendete conto del biglietto da
visita che daremo a chi ci viene a trovare? Fatevi una caÌnminata dalle Mattinelle, dal litorale di
levante, al litorale di Ponente. Che situazione trovate? Io come cittadino, ancor prima da politico,
mi auguravo che la nomina di gente di esperienze come lei Assessore Capone o gente di
esperienza lavoraliva come I'Assessore Bologna desse uno slancio al Piano delle coste, che è

prioritario per Trani. Ho definito il turismo il nosrro petrolio. Io mi auguravo, dicevo anche su
questo aÌSomento come sul discorso dei rifiuti ma ne riparleremo dopo quando parleremo della
TARI, ma chissà stavolta con l'esperienza deli'Assessore Capone, che reputo persona comperente
del suo campo e dell'esperienza dell'ingegner Bologna, che conosco da sempre, dico: "Mah,
fareno una brutta figura perché finalmente loro (inc,) delle coste". Eh no, <<porca miseria>>,
stateli in giro. Noi domenica, con il nostro partito, faremo un book fotografico della situazione
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che abbiamo sul litorale di rrani. È una cosa vergognosa, vergognosa, Quello che mi auguro è che
in termini brevi e che alrneno diate una pulita! Vice Presidente, se è possibile non essere

interrotto.

MERRA RAFI'AELLA - Vice Presiclente

Scusate, non siamo mica al mercato ehl

INTERVENTO
(fitoi mÌcrofono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Collega Laurora, è con me su questi banchi da tempo, la prego un minimo di rispetto.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Consigliere.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Grazie Vice Presidente. Voglio sapere, non so se lei Assessore Capone lo sa, forse I'Assessore
Bologna, a parte, diciamo, queste critiche vere, reali, perché quella è la nostra situazione. A che
punto è... non enlro nello specifico, nel tecnico, a che punto è la situazione delle nostre coste,
cosa si prevede.

MERRrq. RAFFAELLA - Vice Presiderrte

Scusate, un Consigliere sta parlando. Scusate. Per cortesia, un po' di silenzio-

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
A che punto volevo sapere è ia situazione su questo rifacente della costa che, come ho detto
anche nell'altro Consiglio Comunale, riguarda anche tutto il costone della villa comunale che
potrebbe magari anche sgrossare ulterionnente e creare danni piu seri. Ma il mio timore è che voi
state comunque dando poca attenzione a tufto il problema, non solo della costa, ma anche della
zona ponuale, perché è chiaro che anche la zona portuale, è logico, fa parte della cosra. Quando
esamineremo il DUP, questo Documento Unico Programmatico, che è arrivato francamente,
effettivamente stamattina, un'ora prima del Consigiio Comunale, menomale che grazie alla caccia
al tesoto di cui parlavo prima erano riusciti ad averlo sottobanco ieri pomeriggio, avete dedicato
alla Darsena soltanto quattro righe di numero, Vi dico questo perché, poi ne parliamo dopo, ma
I'ho chiesto all'Assessore Lignola se... come, diciamo, assessorato che poi dowebbe essere

coinvolto anche questo nel caso ci fosse un danno economico, ma esserzialmente volevo chiedere
anche al Dirigente dei Lavori Pubblici e lo chiedo sicuranente all'Assessore Capone. Il 19 giugno
2014, a seguito di una denuncia allia Procura della Repubblica, veniva dato incarico ad un
ingegnere, che nella fattispecie - non faccio il nome per non fare pubblicità - era molto esperto in
campo nautico, per verificare 1e misure delle barche nella fattispecie delle barche sotto dieci
metri, cosiddetti natanti, al fine di verificare la lunghezza fuori tutto, Non la lunghezza dello
scapo per chi, diciamo, ha un po'di dimestichezza in campo naurico, come il sottoscritto può
capire, non la lunghezza delle barche dello scafo, ma La lunghezza fuori rurto, vi sono degli
appendici, delle cose, dei buon press e turto il resto. Alla fine di questo lavoro, fatto da questo
ingegnere, consegnato alì'Ufficio Tecnico, è stato verificato, sono state verificate delle cose,

diciamo, div-erse da quello che il diportista aveva dichiarato, quantificando in circa 50 mila euro
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in più da riscuotere per le casse comunali, con una retroattività chiaramente di cinque anni,
perché prima poi si va in prescrizione. Allora, per quello che ne so e questa è una cosa gravissima,
I'Ufficio Tecnico, l'Assessorato ai Lavori Pubblici, non so, io Assessore 1e chiedo sincerarnente di
verificare queste notizie che ha amto. Ecco perché se nel fiattempo... che poi parleremo del
DLÌP, dell'AN{ET, della Darsena, nel frattempo può verificare quesre nodzie, io perciò le sto
dicendo adesso, verificare se è vero che, siamo nel 2017, sono andati persi i soldi del 2011, del
2012... dei 2010, chiedo scusa, deL 2011 e quindi da quest'anno, siamo nel 2017 e i diponisti
pagano anticipatamente queste quote, questi denari, sono stati persi questi soldi. Le dico ancor di
più, che il lavoro è stato pagato, non totalmente, diciamo, il progettista, diciamo, il professionista
aspetta ancora i soldi, ma questa è I'ultima cosa, perché poi, da quanto mi risulta ha già fatto
azione legale al Ccmune e quindi sarà un altro debito fuori bilancio. Ma sapere se effettivamente
risponde a1 vero perché sarebbe un grosso danno per le casse comunali, si parla di 150 mila euro
ad oggi. Le dico ancor di piìr un'altra cosa. Nuova dirigenziale del Dirigente preposro all'area, ha
decisc di far pagare adesso ai diportisti non piir per lunghezza fuori tutto, ma per meÍi quadri,
ma anche lo stesso caso, centra la lunghezza nuova che è stata verificata, anche la larghezza,
quindi, diciamo, è un problema comunque importante. Vi dico soltanto questo... questa è una
cosa.. ,

MERRA RAIFAXLLA - Vice Presidente
Consigliere, deve concludere.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Sì, è una cosa molto... sto finendo.,. è una cosa molto grave. Lei pensi, Assessore, che c'è una
barca dichiarata per 7 ,95 e invece effettivamente è di 9,95 ed il proprietario I'ha messa in vendita
subito. Mi sono divertito andarlo a trovare sa, un po' di caccia al tesoro anche io, I'ha rnesso in
vendita come barca da 10,15 metri. Quindi lei pensi un po'che danno 2 metri e mezzo in piir di
barca dichiarandone invece 8 metri. Llltima cosa e chiudo. Lo spettacolo di Pinuccio. Non entro
nelle questioni tecniche da che bilancio è stato preso, feste patronali, mi auguro che comunque
I'impegno preso con i1 Comitato feste pauonaJi sia comunque mantenuto, ma io ritengo, data 1a

crisi economica che sta vivendo tutta l'Italia, tutti i Comuni, anche Trani, non era il caso di
dirottare quei 5 mila euro in forme di sostegno piu concrete? Che ne dite voi? Piutrosto che frre
aldare a vedere uno spettacolo... si saranno divenici ma forse awebbero preferito mangiare
qualcosa di piu. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il nr 40, Consigliere Florio.

FLORIO ANTOMO - Consigliere Comurale
Sì, buongiomo a tutti facenti funzioni di Sindaco, Presidente, Consiglieri ed A:sessori. Volevo
invitare l'amministrazione, il sindaco in panicolare, e anche il Presidente de1 Consiglio, nelle
persone che oggi li sostituiscono, ad avere maggior rispetto nei confronti delle opposizioni. Con
quella depositata oggi noi siamo ad oltre 20 interrogazioni a risposta scritta delle quaLi abbiamo
riceurto risposta solo pet una. Quindi prima che ci rivolgiamo all'Autorità Giudiziaria per avere
soddisfazione delle nostre richieste sarebbe oppomrno che l'amrninistrazione ci desse contezza.
Anche perché non è che abbiamo tempo da perdere a redigere queste interrogazioni. Sono cose
che ci vengono segnalati dai cittadini e quindi rispondere e, prima che buona educazione, è senso
civico nei confronti del rnandato elettorale. Avevamo dato mandato al Sindaco, mi dispiace che
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non sia presente, lo dico a chi ne sta facendo le veci, di verificare, in questo ero stato supportato
dal Consigliere Avantario, che fine avesse fatto I'ecocardiografo che era stato, non esagero
nell'usare questo tennine, questo participio passaro, era srato scippato all'ospedale di Trani.
Sapel-amo dove fosse, dov'è tuttora e avevamo dato espresso mandato, nello scorso consiglio, al
Sindaco per verificare che cosa fosse accaduto e mi pare che il Sindaco, nella sua risposta, si fosse

assunto I'incarico di verificare quanto noi avevamo detto, ma pu-rtroppo ad oggi non abbiamo
al'uto notizie. Forse dowemmo rivolgerci a qualche trasmissione televisiva, tipo "Chi I'ha visto".
C'è una situazione che mi viene segnalata proprio questa mattina in via Vecchia Bisceglie c'è una
discarica a cielo apeno. Oggi vi state presentando alla cittadinalza con una richiesta di aumento
TARI, più o meno giustificabile e giustificata a seconda delle angolazioni, ma in realtà, ciò che è

più vergognoso e scandaloso non è tanto la richiesta di aumento, quanto la prestazione di servizi
assolutamente scadente che la nostra Azienda speciale AMIU sta fornendo nei confronti dei
cittadini. E or,-viamente non mi riferisco alle mae$ranze, assolutamente, mi riferisco a chi gestisce
I'AMIU, che lo sta facendo in modo assolutamente insufficiente. E mi fermo a questo appellativo
per evitare risvolti di natura penale. La situazione di AMET. Alla scorsa udienza... la scorsa
udienza! Chiedo scusa. Lapsus personale. Allo scorso Consiglio Comunale, quando... e saltai
l'ottimo lavoro svolto dall'amministrazione di STP che awebbe chiuso per l'ottavo anno
consecutivo in positivo, in territorio positivo, come dicono quelli che parlano bene in tema
finanziario, il Sindaco mi rispose dicendo che anche AMET quest':rnno avrebbe chiuso il bilancio
in attivo. Sta di fatto però che c'è una differenza sostanziale tra ciò che accade in STP e ciò che
accade in AMET. Mi pare che i rapporti con le maestranze siano totalmente div-erse. Voi provate
a parlare male dell'amministrazione STP, con un dipendente del STP e vedete come vi risponde.
Sappiamo, leggiamo, verifichiamo, ci vengono comunicato i notevoli malcontenti de1 dipendente,
non solo degli ausiliari del traffico, ma anche degli stessi dipendenti AMET che sono in continuo
conflitto con la dirigenza. È ora che qualcuno prenda in mano la situazione e vada a verificare
che cosa sta effettivamente al.venendo in AMET? lnfine, urra questione di, come dire, una
mozione d'ordine per oggi. Ci sono arrivati due diversi ordini del giorno. Owiamente la
numerazione, a causa di questa discrasia delf invio dell'ordine del giorno non ha potuto assr.lmere

u.na,.. vorremmo sapere, se fosse possibile, prima di iniziare la discussione I'ordine del giomo
proprio dal punto di vista dei numeri cardinali, quale sarà ì'ordine del giorno, anche per regolarci
in relazione ai nostri interventi, prima che il ConsigLio entri nel merito, che vengono concluse le
questioni preliminari e si entra nel merito. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente
Ha chiesto di intervenire i1 Consigliere nr 12 Avantario.

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Prendo le distarze da un atteggiarnento aggressivo tenuto dal Consigliere Lima. Tra I'altro su una
figura istituzionale assente per i quali i rnotivì dell'assenza nono sono da noi conosciuti-
Presidente, Ia prego di verificare... Presidente, Presidente, la prego di verificare e di evitare che
queste cose accadono. E passo al mio intervento sulla sanità nelLa BAT. ta Sanità nella BAT sta

vivendo oggi un momento molto positivo a giudicare dalle notizie di stampa che meritano la
diffirsione piu ampia sulla Sanità in genere e sul nostro ospedale in particolare. Il trapianto di
midollo, come avete potuto, avuto modo di leggere anche voi nella forma di, in forma
intravascolare rara ed aggressiva, effettuata presso ì'unità operativa di Barletta di ematologia,
diretta dal dottor Giuseppe Tarantini. Lîn successo che ci deve inorgoglire. E perché? Non poco
perché è un repano nato a Trani che ad un certo punto la propria vita, la propria storia
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oncologica, dopo decenni di esperienza dopo un bagaglio culturale veramente elerraro, s1

trasferisce, per così dire, migra all'ospedale di Barletta dovè la sua naturale collocazione perché è
allocato il polo oncologico. E quindi è una collocazione naturale, non è un trasferimento. È giusto
che sia così perché è al servizio dell'intera BAT, dell'intera Regione ecc ecc.... una terapia
innovativa... urr altro episodio, innovativa ne1 morbo di Parkinson che migliora la qualità della
vita di questi ammalati e sopnttutto dal punto di vista della deambulazione e dell'attivita
motoria. Questa terapia, a base di levodopa, sopraftutto ha una caratteristica innovativa, è quella
di essere infuso in maniera continua a livello intestinale e quindi con I'intervento per il
posizionamento di una pompa. Vi ricordo che questo è il terzo centro in Puglia dove si effettua
tale irnpianto. E infrne il malore, e infine il malore dell'attore Massimo Lopez, durante uno
spettacolo a Trani, trasportato all'ospedale di ArLdria per infarto nel reparto di cardiologia dove
particolarmente è efficace I'emergenza urgente di questo repano e di questo ospedale, con terapia
anche in parte chirurgica o comunque invasive, cioè I'angioplastica. Ebbene c'è ul filo rosso che
lega, che coiiega questi tre episodi di buona sanirà ed è quello di aver compreso che gli ospeda-1i

grandi, ultra specializzati, come dicono le società scientifiche, il Ministero della Sanita. E allora
che succede di questa, diciamo, evidente attaccamento che abbiamo noi per i1 nostro ospedale che
si è uasformato e che si sta trasformando. E dobbiamo comprendere ma sopracurto poi accertare
il cambiamento, che ha un obiettivo, quello di dare una parità elevata di assistenza, e questo
episodio 1o dimostra, di offena clinica. comprendere anche che Trani ha un suo ruolo importante
in questo cambiamento perché sarà il punto di riferimento dell'attività oncologica prevenriva,
che è un pilastro importante nella terapia medica: Ia prevenzione. Trani ha questo privilegio o
questo destino come. .. per me è un privilegio. con l'attività di diagnostica, esasperata in ma era
positiva sull'aspetto oncologico di tutte Ie specialità e ancora con la sala operatoria al servizio
dell'intera BAT di tutte le specialità per I'attivita chirurgica, preventiva certa, ma anche curatila
per alcune tipologie di intervento, che mantenendo la stessa sicurezza di un facente operato in
regime dl ricovero ordinario, va incontro al rispetto di questo paziente che in un giorno viene
diagnosticato, viene... esami (inc.) esegue I'inrervento e se ne va a casa. E quindi io credo che il
cambiamento che è già iniziato il futuro è già presente. va non temuto, non vissuto con
preoccupazione ma va governato. Grazie.

MERRA RAFTAELI.A - Vice Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il nr 41, Consigliere Corrado.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Grazie Vice Presidente. Signor Sindaco, signori Assessori, colleghi Corxiglieri, onestamente lo
sconforto che oggi credo pen'ada un po' tuni in questo consiglio cornunale io non ['ho mai
prolato. Mi rivolgo ai due, tre Assessori che oggi sono qui in aula. oggi qui stiamo assistendo ad
una mancanza di rispetto nei confronti della città di Trani e dei Consigiieri di maggioranza e di
opposizione. Perché quello che stiamo... oggi abbiamo in drscussione i prowedimenti
propedeutici per la vita della città. Io oggi ne parlo... io non so, conosco.. - ora, veramenre il
rispetto istituzionale che mi viene riconosciuto, io rispetro le istituzioni perché il Sindaco non è il
sindaco di una pane della citta, è il sindaco delf intera città e non entro in merito a-lle

motivazioni che ogg I'hanno portato a non essere qui. Ma vedere il Presidente del Consiglio che
va via dall'aula consiliare è un atto di mancanza di rispetto nei confronti di rutti queili che stannc
qua oggr. Vedere ancora una volta una Giunta assente è una mancanza di rispetto nei coniìonti di
tutti, di tutli e 32 Consiglieri che rappresentano la città e nei conÍìonti della cinà. I Consiglieri
che sottraggono tempo al lavoro, alla famiglia, alla professione, per passare le nottate inrere a
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studiare che ci date con un ritardo abissale. Atti non atti di indirizzo, stiamo parlando di atti
propedeutici al futuro della città, che incideranno sul futuro dei citradini e della città stessa. Non
so che fine hanno fatto Assessori di cui non si conoscono. .. non si v-ede traccia in questi due anm.
Vorrei capire,.. faccio nome e cognome perché è mia abitudine assumermi le responsabilità di
quello che dico, che fine ha fatto l'Assessore Bologna? Al di là dei prolwedimenti fondamentali
che quell'assessorato deve portare avanti da due anni. Che fine ha fatto l'Assessore da qualche
mese avesse nominato un Assessore al contenzioso gare ed appahi. Ma dov'è? Quali sono gli atti
ptopedeutici fatti fino ad oggi. Dov'è I'Assessore Ciliento? Vogliamo parlare dell'assessoraro alla
Polizia Municipale? Il nulla piir assoluto, verrà ricordato solo per il velobox... non entro nel
merito sulia validità, che ci stà, perché comunque turti oggi su quella strada abbiamo preso la
buona abitudine di andare con cautela. Ma verrà ricordato solo ed esclusivamente per questo. È
ula mancanza di rispetto nei confionti di tutti. Questa gente deve comprendere che sta giocando
con il futuro della citta. Quando non sei in grado bisogna dimettersi. Perché qui questi 32 signorj
sono stati eletti dai cittadini e fanno politica dal primo gennaio al 31 di dicembre e hanno passato
queste giornate a studiare atti che voi ci avete dato per colpa del Presidente del Consiglio ed uno
scollamento tra la macchina comunale la Giunta e i Consigìieri Comunali in fone ritardo. E
anche quelle poche cose buone che avete fatto passano in secondo d'ordine. Passano in secondo
d'ordine rispetto a quello che state combinando in un mare di superficialita che questa città e

qu$ta gente non merim. Di che cosa vogliarno discutere, di AMET dove stiamo aspettando il
piano di (inc.) a due anni e poi leggiamo nel DUP che avete già deciso di fare determinate cose?
Per la mancanza di rispetto nei confronti della vostra maggioranza che oggi comprende cosa
significa governare una città con tutte le diffrcoltà del caso- Credo che avete atuto dimostrazione
fino ad oggi, in questo anno e mezzo, che I'cpposizione, parte di esso, è pronta a collaborare su
grandi temi ma non la mettete in condizione di fare nulla forse perché non vi mettono in
condizione neanche a voi di fare qualcosal Assessori che proprio non sappiamo neanche di come
sono fatti fisicamente, che forse non hamo compreso ancora dove si trova il Comunef

INTERVENTO
(fuoú microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Corrunale
Nro Assessore Di Gregorio, ho fatto nome e cognome, non è.. . è mia abitudine fare nomi e
cognomi. Iì lavoro fatto anche dall'Assessore D'Agostino su.lla fuma del prorocollo del DUP poi
che succede? Chi lo mette in pratica? O il lavoro che l'Assessore Capone sta facendol Perché, vi
ripeto, le poche cose buone che fate si perdono nel mar del nulla. Di uno scollarnento assoluto tra
la macchina comunale, rra I'assessorato, tra il Sindaco ed i Consiglieri comunali tutti, a

prescindere da chi sta in maggioranza, da chi sta in opposizione. Perché da questo laro, al di là
delle schermaglie politiche, chi decide di fare in un modo, chi decide di farlo sui social. ognuno
decide di fare I'attivita politica corne meglio crede! Ma le proposte concrete sono affivate, in piÌi
di ul'occasione, giuste o sbagliate, quelle che siano! Ad oggi il nulla. Vedere questo scenario.., 10

dico per voi. Oggi stiamo per aftontare argomenti decisivi per la città e con chi parliamo? Cioè
oggi che continuo a parlare del piano regolatore del porto, che non si fa dal 29 o degli annunci
fatti d"ll'Assessore Bologna sul Piano delle Coste. Ma chi vogliamo prendere in giro? Che il Piano
Triennale delle Opere Pubbliche I'avete approvato il 22 febbraio perché qualcuno se l'è renuro a
casa per due mesi! A quale titolo? che a quale titolo? Qui non stiamo pallando di consiglieri
comunali di primo pelo, che conoscono la macchina comunale e conoscono le problematiche
della macchina comurnìe. Anche le poche cose buone che avete fatto, tra un po' avrete, awemo
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12 vigiìi (inc.), 12 vigili sui nuovi concorsi che avete fano, I'assunzione di due geomeúi. si
perdono nel nulla piu assoluto sui pror'wedimenti che riguardano la città. Siamo arrivati ad apriìe,
tra urr Po'.. . cioè', ci voleva tanto, I'Assessore De Michele ci voleva tanto visto tutti i proclami
che fa nell'individuare.. - ma stiamo parlando di fesserie, una zona per i pullrnan che stan-no per
invadere la città da oggi fino ad oftobre! Cioè, c'è qualcosa di complicato farlo? Questo perché?
Perché non avete il concetto del ruolo della politica, non hanno il concetto della differenza tra il
politico ed il dirigente ed il dipendente comunale. Questo è la verità. Cioè, ci urole tanto? Non lo
so. Lasciamo stare i macro problemi che affrggono la citta e su cui tutti dobbiamo dare il nostro
contributo. Ma le piccole cose! non stiamo parlando di situazioru macro. Grazie Presidente.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Presidente. Un ultimo ùrtervento e poi la replica all'amministrazione. Procacci 48, prego,

PROCACCI CATADQ - f,sasigligre Comunale
Presidente, Assessori, colleghi Consigiieri, cittadini, owiamente tumo quello che
ptecedentemente il Consigliere che è intervenuto non posso che essere d'accordo su quaìcosa,
diciamo, sulla legitrimità, ad esempio, dei velobox non sono d'accordo perché abbiamo
riscontrato... abbiamo dscontrato... però è chiaro che... Presidente, lei non può pensate di
inviare una e-mail di un futuro Consiglio Comunale e con questo lei poi decidere di convocarlo
dopo e noi apprenderlo dalla stampa, perché noi dalla stampa I'abbiamo appreso il 25 marzo alle
10:30. l,a convocazione è awenuta successivamente. Solo con una e-mail lei non può. Qpesta è

mancanza di rispetto nei confronti dei Consiglieri, è sciatteria nel recapitare i prowedimenti,
perché sì, è vero, li avete inviati via pec con questo nuovo sistema, pero quante volte ce Ii avete
inviati? Q3resta caccia al tesoro di cui parlavano i Consiglien Comunali precedentemenre è stata
dalvero una caccia al tesoro. Poi vedremo anche come sono arrivati questi prorwedimenti. io ad
oggi, al momento, non ho ancora sentito un intervento da parte della maggioranza
sull'espressione del Sindaco che ha definito questo Consiglio Comunale un "teatrino". Il Sindaco
oggi, I'attore principale, dopo che si è apeno il sipario, è assente. Consigliere Avantario, è vero,
non sappiamo Ie motivazioni, ma io chiedo al Presidente: il Sindaco ha giustficato ia sua assenza?

Lei deve dirlo se ha giustificato, perché anche il Sindaco deve giustificare la sua assenza. Non so

se venà dopo ma al momento è assente. Lui che ha definito "teatrino" questo Consiglio Comunale
e mancando di rispettc a rutd quanti noi, badate bene, e ai cittadini che ci rappresenmno, oggi
qui è assente. Q-lri mi sarei aspettato aache da parte vostra... c'è stato un Consigliere che
addirittura ha fatto un intervento, ha fatto anche un'intervista ed oggi è assente, si è indignato il
Consigliere Briguglio. Non parlo degli assenti però lui oggi è assente, awebbe dovuto
effeftivamente prendere una posizione. Senza considerare che il Sindaco, che parla di "teatrino",
è venuto qui tante volte a mentire alla cittadinanza. Ad oggi la discarica è ancora una bomba
ambientale, le strade sono dissestate, la costa è peggio di prima. Il bilancio comunale, abbiamo
sentito un'intervista recentemente, probabilmente pofterà un debito fuori bilancio di un certo
valore. Q3rindi questo fa presagire alche un predissesto probabilmente. Le scuole hanno gli stessi
problemi. La sicurezza in città non ne parliamo, belle parole! Tavoli permanenti, osservarori.
Stiamo solo aspettando il prossimo episodio. E poi ci sono tante alrre situazioni di cui oggi non
volevo farli questi preliminari. Non voglio parlare perché, ringrazio gli Assessori stacanovisri che
oggi sono qui presenti, I'Assessore Lignola che sempre è stato presente, io pu; volendo
immaginare ulo di voi a-l posto di Amedeo Bottaro non ce la faccio, Lei Assessore Lignola, anche
per un fatto fisico, non riesco proprio ad immaginarlo. Però siccome non abbiano mai ricelrrto
risposte a tutto quello che abbiamo sempre chiesto, oggi non voglio parlare di altri argomenti. la
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città però effettivamente più assistere a questa commedia. Certo f isrinto sarebbe fare quello che
hanno fatto i 5 Stelle, che non hanno fatto una cosa fatta male, perché I'istinto sarebbe quello di
andare via e di farvi fare questo Consiglio Cornunale e di approvarvi i vostri prowedimenti.
Come diceva il Consigliere Corrado prima, questo è un Consiglio Comunale importantissimo, Ci
sono argomenti propedeutici all'approvazione di un bilancio. Oggi la mancanza del Sindaco in
questo consiglio comunale è importanrissima. È ul segnale. Io non so, ci sono Consigliere che
hamo manifestato il loro dissenso su alcurri prolwedimenti, oggi la commedia sarà che questi
Consiglieri effettivamente non saranno consequenzia-li, Parlo del Consigliere De l,awentis, parlo
della Consigliera Zitoli. Parlo di altri Consiglieri. Noi abbiamo rispetto di questi Consiglieri,
sappiamo come loro agiranno dopo, sicuramente, perché i cittadini li stanno a guardare. Io awei
chiesto al Sindaco oggi, se non è in grado di essere presente, se non è in grado di amministrare
quesla città, perché, quello che ho detto prirna, I'immobilismo che ad oggi si vede, a parte tutre le
incensate, ad oggi solo Parco Polonia che devo dare atto è una bella cosa, ma ricordiamoci che lÌ
c'erano dei finanziamenti privati che dovevano esserci lì e non so quei finanziamenri che fine
hanno fatto. È urra bella cosa. Quella gente ha aruto dignità con quel parco, lo ammetto, però lì
c'erano dei finanziarnenti privati che non so che fine faranno. E quindi sarete responsabili anche
della perdiu di ev-entuali finanziamenti privati lì. Se il Sindaco non è, non è, non è in grado di
amministrare tolga il disturbo, tolga il disturbo, si dimetta. Abbiate il coraggio di dimettenri e di
andare a casa. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Per replica I'amministrazione l'fusessore Lignola.

INTERVENTO
lfitori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
Sì. Avete complessivamente dieci rninuti. Gestiteveli voi. Prego Assessori.

LIGNOLA LUCA - Assessore

Allora, buongromo a tutti. Cercherò di dare le risposte in maniera veloce da poter permettere di
partecipare alle risposte anche i miei colleghi. Andrò in ordine, Prima una conesia proprio,
diciamo, certi epiteli non sono giusti da fare- Potrà non essere giustificata I'assenza, ma parlare di
"Coniglio o scappare", consentitemi non è corretto da un punto di vista umalo. Poi i contenuti
possono anche essere giusti ma vanno anche detti con garbo istituzionale e con úspetto. Questa è

una Premessa generale. Cerchiamo di rispettarci tra di noi. Ricordiamo che ogni volta possiamo
avere posizioni diverse ma siamo persone con famiglie, con cose... I'insulto, molto spesso, serve a
poco. fermo restando che i contenuti possono essere anche validi secondo ]e diverse opinioni che
io rispetto. Allora, fatta questa brevissima premessa, vorrei dire alla Consigliera Zitoli, questa
volta non sbaglio il cognome, che condivido appieno turto l'intervento sulla scuola. È una mia
convinzione. Noi dobbiamo cercare di portare aJla scuola all'interno di istituti del nostro
Comune. È inutile fare questi... pagare fitti, Dove dobbiamo risparmiare, dobbiamo risparmiare.
Non dobbiamo essere schiavi di altre situazioni. questa è una cosa su cui posso dire che quel
deliberato di Giunta, io me lo ricordo bene perché io con il Consigliere Di Gregorio, facemmo
una forte opposizione. Q'indi condivido appieno. Sugli interventi della Mena sarò, appunto,
rapido. Il salalio accessorio è probabilmente uno dei problemi piu importanti che abbiamo con il
personale. Lunedì abbiamo un incontro. La settimana scorsa, facendo proprio... accogliendo
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quelle che erano le richieste dei vari dipendenti ho effettuato una pec... ho inviato una pec,
scusate, al Segretario Generale, al Dirigente, proprio per cercare una soluzione a questo problema.
Per quello che mi riguarda non mi costa che i ri-fiuti oggi sono tornati indietro da Foggia, anzi,
credo che non ci siano quesri problemi. Mi conlerma lîssessore Di Gregorio che non abbiamo
questa cosa.

Per quello che riguarda invece ìa problematica del centro storico e la variazione d'uso. ..

INTERVXNTO
(fuoi microfono)

IIGNOI^A LUCA - Assessore

l,a Consigliere l\{erra. Per queìlo che riguarda im.ece la variazione d'uso dei locali nel Centro
storico effettivamente è un problema. Purtroppo il problema lì è che abbiamo ar,rrto una (inc.)
dirigenri, ognuno la pensa in una maniera. IlIa devo dire che nel regolamento, che I'Assessore
D Agostino sta prevedendo, sono previste proprio agevolazioni per chi andrà a operare in quel
settore. Quindi da quel punto di vista accolgo, diciamo, 1a... fa piacere la convergenza della
Merra su questo regolamento. Per quanto riguarda invece l'ospedale piu che auspicarsi di avere
non ospedali in città, ma ospedali efHcienti, A me non interessa fare dieci, otto, dodici chilometri,
I'imponante che l'ospedale sia efficienti, magari con una buona ripartizione sul territorio
potrebbe essere meglio. I problemi della Ragioneria illustrati dalla Consigliera Barresi sono gli
stessi su cui lei si è espressa nello scorso Consiglio e vi furono delle risposte ben precise da pane
del Sindaco. Io mi rimetto alle sue, diciamo, osservazioni. A-lle osservazioni che il Sindaco fece
nello scorso.. .

Per queìlo che riguarda invece le batimeme, non so dare una risposta a Lirna. So che sono state
atte. Per il Consigliere, invece, De Toma, io ho incontrato quel professionista, o meglio mi ha
incontrato per strada perché è anche un amico, lui mi ha parlato esclusivamente della
problematica allegata all'aspetto, diciamo, del suo onorario. Non mr ha detto questi altri
problemi. Credo che si riferisse anche ad una procedura, forse giudiziaria, in corso al suo
accefiamento di determinate situazioni.

INTER\/ENTO
(fuori microfono)

LIGNOI-A, LUCA - Assessore

Sì, sì. No, no, sto dicendo che io I'ho inconfrato in maniera casuale e lui mi ha sollerato, ma non
rni ha detto questo problema, al che insieme all'architetto Capone ci sincereremmo che
veramente non c'è quest'altra cosa. Al Consigliere Florio, inv-ece, chiaramente non posso che
ribadire, ancora una volta, anche se le scuse per non rispondere alle interpellanze. Questo lo
faccio perché è una cosa... sull'eco cardiografo penso che effettivamente c'era un impegno e

bisogna andare a verificare cosa è successo- Sui rifiuti, sulla discarica a cielo aperto in via Vecchia
Bisceglie è un problema serio questo. Perché in molte zone periferiche della città ci sono
discariche. Lì però non è colpevole il cittadino tranese, ma è colpevole il cittadino delle altre città
dov'è iniziata la raccolta differenziata e pensano che Trani sia la discarica. Lo dico con contezza
perché I'Assessore Di Gregorio ed il Sindaco hanno fatto un'intrusione nei cassonetti verificando
tutti gli elementi che permeftevano di individuare chi erano i responsabili di quegli atti. Non
sono del Comune di Trani. C'è stata segnalata la stessa situazione, è stato segnalato all'Assessore
Di Gregorio, anche da alcuri esercenti di attività di ristorazione di via Bisceglie. Hanno chiesto
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addirittura di togìiere i cassonetti perché da Bisceglie, presumo, dov'è iniziata la raccolta
differenzrata... sì, da Bisceglie, mi confermano, vengono e faffio. -- e hanno questa... quindi,
diciamo, questo è un probÌema effertivamente che noi importiamo per un problema, che poi
vedremo, che è il nostro, quello di non avel ancora attuato appieno la raccolta differeneiata.
Sull'AMET che ribadisco la mia posizione rimane invariata. Ritengo che le decisioni sulÌ'AI\{ET
devono essere fatte attraverso, dopo un'attenta analisi di quello che è il documento che abbiamo
rice\''ìrto, quello che è contenuto nel DLrP. si vede... lasciatemelo dire che è un mio errore di
superficialità, perché la prima parte dice una cosa, la seconda dice un'altra. Probabilmente, neìla
fretta di fare un documento non sono stato attento. Ma se vedete c'è prima un'indicazione che è

quella r-ecchia e poi quella attuaÌe. Mentre un'affermazione tranquillizzante per il collega
Procacci, nonché amico, che il per dissesto non ci sarà. Possiamo dire che abbiamo cerrificato rn
tempo questranno, rispetto all'anno scorso, anche il pareggio di biiancio. Almeno da quello che
siamo riusciti a fare. Do la parola aìl'Assessore Capone.

FERRANTE FABRIZIO - Presideute
La do io la parola eh. Allora, prego Assessore Capone. No, siccome c'è commissioni di ruoli
quindi.. . prego, prego.

CAPONE GIOVANM - Assessore

Allora, Presidente e consiglieri, da un dettaglio, una questione di forma, I'intervento armadi, gas

sulla rete gas esistente, è un inten'ento che deve tenere conto necessariamente di due cose: di una
legge che impone norme di sicurezza e di r.rla tete, realizzata anni fa, e che ha precise
caratteristiche. I punti di riduzione della pressione devono emergere, non possono piîr stare per
legge sotto terra. Devono emergere nei punti in cui la rete ha previsto questo tipo di riduzione.
Nel territorio di Trani ce ne sono 19 e 4 riguardanc zone sensibili aria storica. Le possibilità úi
m:urovra sono limitate, ci si può spostare di pochi meui, perché l'impianto, la tecnologia impone
questa, ulla scelta di questo tipo. Questa situazione non riguarda Trani, úguarda tutti i Comuni.
Nei Comuni si è fatto allo stesso modo, allo stesso modo è stata richiesta il tipo di autorizzazione,
awemo una situazione delicata al pono perché c'è un pozzetto di riduzione in una zona sensibile
da un punto dr vista paesaggistico e su quello si dowà trovare una soluzione che irnpatti il meno
possibile. Comulque sia, questi inten'enti saranno mitigari dal punto di vista dell'impatro visivo.

Questione generale: gli interventi che riguardano elementi cruciali, la posta, le opere pubbliche.
Guardate, non è possibile dare un'immagine deìla politica, dell'arnministrazione che risolve tutto
e velocemente. Noi stiamo investendo avendo ulo sguardo, un orizzonte piu ampio. Io non posso
non ricordare che le opere che sono state finalziate sulla costa negli anni 1999 - 2000, io ero
Assessore all'Ambiente, hanno trovato poi operarività negii anni successivi. Chi ha tagliato i
nastri, chi ha potuto in una continuità amministrativa.. . sono state le amministrazioni del 2005,
del 2004, del 2009 e cosÌ sarà. Noi stiamo investendo probabilmente queste opere, forse le
v-edremo in parte, non le vedremo tutte, ma questo è il senso di ul'amministrazione che si carica
di nodi strategici per lo sviluppo con la città, altrimenti c'è il quotidiano, il minuto, pur
importante ma che non dà possibilità reali di sviluppo. Qpindi sulla costa, cerro, non cambia
dall'oggi al domani. GIi interventr che sono in programma sono significativi, che richiedono iter
burocratici non semplici e che quindi... io posso capire che il cittadino dica "Ma io voglio la
strada che sia in buone condizioni, la costa pulita e che non crolli". ..

INTER\.ENTO
(fuoi microfono)
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CAPONE GIOVANNI - Assessore

Mi faccia finire Consigliere. ...io 1o capisco. Il cittadino ha sempre ragione in quesro senso perché
rivendica dei diritti. Ma chi nella politica contribuisce all'amministrazion€ non può non
conoscere. Io, permettetemi, non accetto la disonestà intellettuale di chi fa finta di non conoscere
le carte, di conoscere i problemi, eppure si documenti, eppure chiede- Noi Assessori siamo sempre
a disposizione. Abbiamo dato tutta la piena disponibilità quando c'è stata chiesta nel fomire carte
e nel fornire dati. E quindi bisogna avere anche il senso della resporsabìlita po[tica di informare i
cittadini sulla complessità dei problemi. Un'annotazione formale ed ho finito. La critica delle
opposizioni è sempre lecita, dev'essere dura, anche durissima, io credo che debba anche essere

argomentata, analizzata, puntuale, non deve mai diventare però iruulto, altrimenti il confronti
diventa rissa. la razionalità e la passione sono ammesse perché insieme ci aiutano a risolvere i
problemi, altre strade non ce ne sono perché altrimenti poi tomiamo all'istinto, semplicemente al
grido che non produce nulÌa. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, nr 7 Di Gregorio. Veramente in chiusuta sennò diventano estenuanti. Prego.

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Grazie Presidente.

INTERVENTO
(finri microfono)

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Così come me I'ha data, nel momento in cui riterrà opporftno me la toglierà la parola, perché lei
dà e toglie. Signori colleghi e signori Consiglieri, una considerazione di caraftere generale, rni
associo alle considerazioni fatte dall'architetto, dall'Assessore Capone. N-oi abbiamo farto, io
personaìmente ho fatto opposizione aspra, durissima, critica, ma, almeno, fino a prova contraria
non mi sono mai permesso, lo dico in maniera, l'onestà intellettuale la cui richiamava Gianni
Capone, di offendere né al Sindaco né ai colleghi Consiglieri di maggioranza quando allora io
facevo opposizione. Quindi assolutamente libertà di cútica, dura, di lotta politica... il fato che
stiamo qui stamatLina, perché noi abbiamo assunto ura responsabilità nel momento in cui siamo
stati nominati nei conÍÌonti del Sindaco e soprat tto dei cittadini e nei confronti dei Consiglieri
Comunali. Quindi stiamo qui per cercare di replicare alle eventuali critiche che ci sono srate

sottoposte, senza, come dire, alcun timore e con... parlo, penso di parlare anche dei colleghi con
la coscienza pulitissima su.l lavoro fattc, Si fanno degli errori, si può sbagliare, ma solo chi, come
si dice, chi non fa non sbaglia mai. Noi stiamo cercando di fare tra mille difficoltà come derto.
Defto questo, questa contestazione di carattere generale, qufurdi massima assunzione di
responsabilità davanti alla cìtta e davanti al Consiglio Comunale, senza insulto e senza, come dire,
l'utilizzo di espressioni improprie, criticate, argomentare. Dire che sbagliamo. Assolutamente
siamo qui a risponderne. Sulle questioni particolari. La discarica ai rifiuti. È vero, sono piìr voite
che io personalmente e quaLche volta anche con il Sindaco, siamo stati a mettere le mani nei
rifiun per aprire le buste ed i bustoni in tante zone della città, sopnttutto in due zone della citta,
per verificare la provenienza di quei rifiuti. E in tante circostanze, con I'ausilio dei Vigili Urbani,
abbiamo constatato che tanti cittadini biscegliesi vengono a portare qui i lcro rifiuti. Sono stati
sanzionati i cittadini biscegliesi, con l'ausilio dei Vigiti Urbani e questo fenomeno sarà... e che li
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manda assolutamente qui. E quindi quest'attiirità di controllo sarà assolutamente perseguita e

sarà... e si perseverà in questa direzione, anche con I'ausilio di strumentazioni tecniche, le
cosiddette foto trappole. Questo è un fenomeno che riscontriamo sia nel territorio di Trani al
confine con il Comurie di Bisceglie, sia in Papa Giovanni, in via Papa Giovanni, e sia in via
Duchessa d'Andria. Ci vorrebbe una sentinella b24 per monitorare il territorio. Non ce 1o

possiamo permettere ma interveniamo. fupeto, stiamo facendo queste ispezioni manuali
all'interno, aprendo personalmente la busta dell'immondizia. Sulla discarica e sui rifiuti: non ci
sono stati problemi stamattina. I rifiuti non sono tornati indietro, stanno all'impianti di Foggia.
Abbiamo delle difEcolta. Quello che è successo stamattina, argomento sul quale ritcrnare anche
successivamente, attesta la difficoltà con la quale la Regione Puglia sta affrontando i problemi dei
rifiuti. I rifiuti sono regolamenti, stanno regolarmente all'impianto di Foggia e sono scaricati
regolarmente. Sulla discarica: sono dal... do una notizia ufficiale, dal 20 marzo sono in esecuzioni
i lavori di copenura dei due lotti, dei primi due lotti della discarica. Quindi sono oltre dieci giorni
che praticamente, materialmente, si sranno eseguendo i lavori di copertura dei lotti della
discarica. Sono in corso le atti\rità amministrative per arrivare agli affidamenti dell'esecuzione dei
lavori della progettazione per quanto riguarda il terzo lotto. Q_lrindi questa è I'altra notizia
ufficiale che io do ai cittadini e al Consiglio Comunale. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Assessore. Allora, primo punto a1l'ordine del giorno.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
No. Okay, c'è i1 primo ordine del giorno e quello è I'ordine del giorno, poi c'è quelÌo aggiuntivo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
In quello aggiuntivo poi la faccio io la correzione.

INTERVXNTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidmte
Àllora, è quello rimane, quello rimane. Poi vi dico già... allora, un aftimo solo. Allora, il primo è:
"lmposta IUC aliquota anno 2017", poi "Determinazione addizionale IRPEF", poi "Imposta ILK,
Àppror-azione aliquote TASI", poi "l due debiti fuori bilancio di A.A. S.p.A. e P.M.", poi
"Riconoscimento debito... ditta SECA", poi 'Approvazione verbali seduta precedente". Poi qui io
faccio I'inversione e quindi il secondo punto dell'aggiultivo diventa rerzo ed il terzo punto
dj.venta secondo. Qurndi "Approvazione.. -".

INTERWNTO
(fuori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
un attimo, concludo e poi mi dite voi. "Approvazione PEF relativo al servizio Igiene urbana
2017", poi '?pprovazione delle tariffe TARI", poi "Approvazione DUp 2017 - 2019 e infine il
riconoscimento del debito fuori bilancio della Commissione Tributaria Provinciale". Allora, qual
è il problema?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego. Nr 41.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Solo per... fermo restaldo che... premetto che il mio intervento è anomalo in
termini di regolamento, ma. . ,

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Se lei interviene sull'ordine del giorno significa che mi sta facendo una pregiudiziale sull'ordine
del giorno. Qpindi io così la devo intendere.

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Xh. Prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Siccome è anomalo, e lo ammetto, il mio intervento e la ringrazio per avermi fatto intervenile,
ma è anomalo tutto quello che sta facendo. Cioè lei ha mandato ai Consigìieri due ordini del
giorno, adesso in Consiglio Comunale autonomamente... io non I'ho urai vista una cosa del
generel E sta parlando con chi, diciamo, ha in un'amministrazione addirittura modificato ul
ordine del giomo portandolo in Consiglio Comunale. Cioè lo votammo in Consiglio Comunale
per prendere provvedimenti di natura urbanistica, perché il Presidente del Consiglio sr era
inventato all'epoca uri suo ordine del giorno e non aveva... i1 Consigliere De Gregorio úde
perché se lo ricorda. Perché all'epoca il Presidente del Consiglio si era in-entatc un ordine del
giorno tutto suo e che noi strarrclgemmo completamente in Consiglio Comulale. Giusto per
evidenziare che lei sta decidendo così in Consiglio Comunale qual è I'ordine del giorno, perché ci
sono dei dubbi poi sulla legittimira degli atti che lei ci ha mandato, diciamo, in un secondo
momento.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, Consigliere Corrado, mi faceva notare il Segretario che I'unica inversione, diciamo, da
compiere, da effetruare era quello che, diciamo, ho appena detto a verbale.
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
sì, I'ho fatto io in base all'art. 37 comma due del regolamenro. Detto questo, I'ordine del giorno, il
primo ordine del giorno è quello principale a cui ha fatto seguito I'ordine del giorno aggiuntivo
notificato successivamenre. okay. Primo punto all'crdine del giorno: "Impoeta IUC approvazione
aliquote. .. ".

INTERVENTO
(fitori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente

Allora, no, rimane un aggiuntivo. Anch'io mi ero posto questo problema, ma confrontandomi con
il Segretario Generale ha detto che può essere fatto anche successivamente. Okay?

INTERVENTO
(finri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sì, sì. Che c'entra'sto fatro? Allora, prego Assessore, la relazione.
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DELIBERA N. 18 del 31 1312017

ll Dresente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi dl legge'

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. carlo casalino

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

I

IN' 
..c4 l.X).,{.... : es. pubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

- t t4A0 7017

per '15 giomi consecutivicome prescritto dall'art. '124, l" comma, del T.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

1 I ÀPR ?01i
Trani,

ATTESTA

19 APR ?1;ì?

ll Segretario, visti gli atti d'ufiìcio,

Trani, IL SEGRETARIO GENERALE

dotLcarlo casalino

ATTESIA

la presente deliberazìone:

tr è stata dichiarata immediatamente eseguibile: 1an. t34 comma 4 delD.lgs. 267 18.8.2000)

Tl è divenuta esecutiva il 10 gjorni dalla pubblicazione;

(art. '134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)

I

I
Copia conforme ad uso amministrativo.

.t. "/

tl

Trani,


